

PREPA toutes options

Langue vivante 2 ALLEMAND

501079

SURGET

ARNO

06/09/2002

---

Note de délibération : 20 / 20

---



Numéro d'inscription

5 0 1 0 7 9



Né(e) le

0 6 / 0 9 / 2 0 0 2

Signature

*Surget*

Nom

S U R G E T

Prénom(s)

A R N O

20 / 20



Épreuve : LV2 allemand

Sujet  1 ou  2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille 0 1 / 0 1

Numéro de table

2 2 9

Commencez à composer dès la première page...

Nterision

En Allemagne, la fierté de la région ou de la ville, dans laquelle on vit a un rôle plus important à jouer que la fierté du pays lui-même. Pour cette raison, la langue allemande dispose même des jolis mots « patriotisme local ». Le patriotisme local apparaît complètement légitime et jouit d'une haute estime. Cela signifie par exemple qu'à Düsseldorf, nous commandez un Kölsch, une bière de Eologne! En fait, la célèbre rivalité entre les deux métropoles rhénanes Eologne et Düsseldorf ne se manifeste pas qu'en stade. Elle devient visible lorsqu'il s'agit du carnaval ou de la bière.

Et qu'en est-il de Berlin? Qui on éprouve une considération consciencieuse pour les habitants et habitant de la capitale de son pays, si on n'y habite pas soi-même, chacun en son propre pays connaît probablement Berlin.

Bien que Berlin soit simplement populaire auprès des touristes et des Berlinois, sa réputation à l'intérieur de l'Allemagne n'est

pas bon. Beaucoup d'Allemands voient en Berlin une ville pleine de hippies et d'individus fous à lier, qui coûtent beaucoup d'argent à l'économie allemande et ne contribuent absolument pas au succès financier de l'Allemagne. Les Berlinoises et les Berlinois, en revanche, considèrent leur ville comme la meilleure du monde ou tout du moins comme l'une des meilleures d'Europe. Le nombre important d'artistes internationaux qui, venant de quatre coins du monde, s'installent à Berlin, est pour eux une preuve supplémentaire démontrant à quel point leur ville est attractive.

### Übungen

- 1) Einer meiner besten Freunde hat mich für die Winterferien in Bayern eingeladen.
- 2) Ich warte auf die Antwort der Unternehmer, um zu wissen, wo ich nächstes Jahr arbeiten werde.
- 3) Seit er dieses schöne Haus gekauft hat, verbringt er seine ganze Freizeit dort.
- 4) Selbst wenn es regnet und es kalt ist, gehe ich jeden Tag spazieren.

5) Ich möchte gern diesen deutschen Film <sup>sehen über den</sup> die Schüler mit mir im Unterricht sprechen!

6) Wenn du einverstanden bist, können wir zusammen reisen und die Bergzirkeln teilen.

7) Ich habe ihn ins Kino gehen, aber er handelte, als ob er mich nicht kannte.

8) Als Deutschland den dreißigsten Jahrestag der Wiedervereinigung beging, wurden viele Artikel veröffentlicht.

9) Je schlechter die Situation wird, desto mehr setzen sich die Jugendlichen für den Umweltschutz ein.

10) Ein Nachbar hat mir vorgeschlagen, ein Fest mit den Leuten unserer Straße zu organisieren.

Essai: ① Welche Rolle soll das deutsch-französische Paar im heutigen Europa spielen?

Am 22. Januar 2019 wurde der Aachen Vertrag von Emmanuel Macron und Angela Merkel unterzeichnet. Das neueste Ziel dieses Vertrags besteht darin, die deutsch-französische Kooperation innerhalb der Europäischen Union zu verstärken. Deswegen zeigt dieses Ereignis, dass das deutsch-französische Paar, das seit dem Anfang der europäischen Gemeinschaft mit De Gaulle und Adenauer existiert, heutzutage etwas Notwendiges für die EU bleibt. Da Europa im Jahre 2021 mit zahlreichen Krisen konfrontiert

ist, soll das deutsch-französische Paar zusammenarbeiten und gemeinsame Entscheidungen treffen, um Europa zu helfen.

Zunächst hat das deutsch-französische Paar aus geschichtlichen Gründen eine wichtige Pflicht hinsichtlich der EU: Sie sind nämlich die zwei größte wirtschaftliche Mächte der EU seit den 1960er. Wegen des Brexits am 31. Januar 2020 ist die Rolle dieser zwei Länder als Motore der EU umso wichtiger, und das hat das deutsch-französische Paar verstanden. Am 27. Juli 2020 haben sie ein Konjunkturprogramm beschlossen, um die Auswirkungen der Coronavirus-Pandemie zu bewältigen. Diese Maßnahme zeigt, dass Deutschland und Frankreich das Bindeglied der EU werden sollen.

Dennoch muss das deutsch-französische Paar extrem geeint handeln, um dieses Ziel zu erreichen, was <sup>heute</sup> noch nicht der Fall ist. Die zwei Länder haben tatsächlich weder die selben Erwartungen der EU noch die selben Zwecke. Deutschland ist oft als ein "politischer Querschnitt" betrachtet, während Frankreich umgekehrt eine autonome "europäische Verteidigung" fördert. Da manche EU-Mitglieder wie Polen und Ungarn anfangen, näher von China als von der EU zu sein, soll das deutsch-französische Paar infolgedessen Lösungen finden, um ein einziges Vorbild darzustellen.

Im Fazit liegt die Zukunft der EU auf die Kraft des deutsch-französischen Paares und seine Fähigkeit, geeinte wirtschaftliche und politische Beziehungen zu pflegen.

(277 Wörter)